

Waldtausch Maßbach

Bürgermeister Klement bedankt sich bei allen Akteuren, die zum guten Gelingen des Waldtausches in Maßbach beigetragen haben.

Besonders dankte er dem Initiator Herrn Dr. Diethard Dittmar und Herrn Klaus Zauner.

Aber auch Tauschhelfer Herr Rupert Wolf und Frau Eva Kieseckamp, stellvertretend für das Amt für ländliche Entwicklung (ALE), das den Waldtausch finanziell unterstützt hat, gebührt großer Dank, so Bürgermeister Klement.



v. l. n. r.: Bürgermeister Matthias Klement, Klaus Zauner, Dr. Diethard Dittmar, Rupert Wolf (Tauschhelfer), Eva Kieseckamp (ALE)

Fotograf: Christian Geyer